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   開     議 

 

 

○浅野敏明議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、15番、蒲生

光男議員の１名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○浅野敏明議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 質問の時間は、答弁を含めて60分以内となっ

ておりますので、ご協力をお願いいたします。 

 なお、読売新聞記者から、パソコン、カメラ、

録音機の使用について申請があり、許可いたし

ましたので、ご報告いたします。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 鈴木富美子議員の質問 

 

 

○浅野敏明議長 順位１番、議席番号10番、鈴木

富美子議員。 

  （10番鈴木富美子議員登壇） 

○１０番 鈴木富美子議員 おはようございます。

清和長井の鈴木富美子です。 

 昨日までは冷たい雨が降り、梅雨に入ったか

なと思うような季節でございました。新緑が色

濃くなり、爽やかな季節となりました。今年の

冬は大雪となり、大変な生活をしたこともすっ

かり忘れたように、残雪を見るときれいだねな

って思わず口にしながら、携帯電話のシャッタ

ーを押してしまいます。こんな日々を過ごせる

ことが幸せなのかなと最近思うようになりまし

た。 

 ウィズコロナということで、日々の生活も少

しずつ元に戻ってきたようにも思いますが、感

染対策を忘れないよう気をつけたいと思います。 

 先日、白つつじマラソンが３年ぶりに行われ

ました。黒獅子まつりも、入場者の人数制限を

しながら行われ、小雨が降り、肌寒い天気でし

たが、多くの皆さんが楽しんでおられたことは

皆さんもご存じかと思います。これからは、黒

べこまつり、長井おどり大パレード、水まつ

り・最上川花火大会など、恒例のイベントも行

われる予定です。主催者も参加者もお互い気を

つけながら楽しんでほしいと思います。 

 一方で、世界に目を向けてみますと、まさに

今ロシアのウクライナ侵攻により、子供たちを

含む市民が犠牲になる戦争が続いています。21

世紀になって、こんなことがあっていいのだろ

うかと心が痛みます。 

 犠牲になられた皆様のご冥福をお祈りすると

ともに、一日も早い終息を願いたいと思います。 

 さて、本６月定例会は、大きく２つの質問を

いたします。１つは、内谷市長の次期市長選に

向けた考え方、２つ目は、ラウンドアバウトの

実証実験の結果と今後の活用についての質問を

いたします。 

 長井市長の任期は令和４年12月14日までです。 

 ６月７日の山形新聞にて、長井市長選の記事

が掲載されていました。今現在、内谷市長のほ

かに出馬の意思を表示された方はおられません。

市長の任期が６か月後に迫り、市民の関心は、

令和に入り初めての市長選挙がどうなるのか。

その後４年間のかじ取り役、リーダーの席に誰


